

☆ 学校教育目標

「自ら考え、行動できる児童の育成」

～地域と力を合わせ、笑顔で子供たちが通える学校をめざして～



あじきだい



学校だより R5. 11. 24(金)発行 No. 16 栄町立安食台小学校 209名

URL : <https://ajikidai-es.town-sakae.ed.jp> E-mail: ajikidai-es@town-sakae.ed.jp

欠席連絡用
QRコード

TEL 0476-95-0971

修学旅行に 行ってきました

11月9日(木)・10日(金)と、6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は、鶴岡八幡宮から新江の島水族館までグループ行動をしました。グループごとに、小町通りでお土産を買ったり、茅ヶ崎の海で遊んだり、大仏を見たりする等しました。2日目は、大涌谷と小田原城に行きました。ロープウェイからの大涌谷の景色に感嘆したり、小田原城で甲冑体験をしたりしました。



全員が元気に参加することができ、とても充実した楽しい2日間となりました。

栄町学習発表会が 行われました

11月20日(月)に、安食台小学校の体育館で、「青い麦の子ふれあい事業 栄町学習発表会」が行われ、



けやき1・2組、くすのき1組の20名の児童全員が参加しました。今年は、4年振りに来賓の方をお招きし、栄町の小中学生と、栄特別支援学校の生徒が集まり、とても楽しい充実した時間を過ごすことができました。本校の子供たちも、練習の成果を発揮し、劇や歌を堂々とした態度で発表する姿が、とても印象的でした。

相手を大切にして ていねいな言葉づかいをしよう

11・12月の生活目標は、「相手を大切にして ていねいな言葉づかいをしよう」です。子供たちの様子を見ると、友達同士できつい言葉が飛び交っているのを耳にすることがあり、それが原因で、トラブルになることも多いようです。

言葉遣いによって相手の印象が変わったり、信用が高まったりと言われていきます。丁寧な言葉遣いをすることで、相手に敬意を払うこともできます。年上や目上の人には当然ですが、友達同士でも、丁寧な言葉遣いができるようにしたいです。

【お知らせ】

○ 千葉県環境生活部から、「ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト(NEC グリーンロケット東葛)の実施について」のお知らせが届きました。

希望者は、右の申し込み用二次元バーコードを読み取って、申し込んでください。なお、学校ホームページの「情報広場」にも掲載してありますので、実施要項をダウンロードして申し込むことも可能です。



<https://green-necro-ckets-tstar.jp/chiba>